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SESION EXTRAORDINARIA N°58 

CONCEJO MUNICIPAL DE RANQUIL 

 

                 En Ránquil, a 05 de julio del 2023, y siendo las 10:05 horas se da inicio a la Sesión 
Extraordinaria N°58, del Honorable Concejo Municipal de Ránquil.  
 
Preside la Sesión de Concejo, Don Felipe Rebolledo Sáez Primer Concejal de la Comuna de Ránquil. 

Asisten en los siguientes concejales:  

 
Sr. Felipe Rebolledo Sáez 
Sra. Ximena Aguilera Puga. 
Sr. Daniel Navidad Lagos.  
Sr. Sandro Cartes Fuentes. 
Sr. Claudio Rabanal Muñoz.  
Sr. Leonardo Torres Palma.  

Secretario Municipal: Sr. José Alejandro Valenzuela Bastías  

Director de Control: Sr. Agustín Muñoz Oviedo.  

 

Preside la Sesión el Concejal don Daniel Navidad Lagos, mientras ingresa a la sesión don Felipe Rebolledo 

Sáez Primer Concejal de la Comuna de Ránquil. 

Sr. Secretario Municipal: Comentar que el presidente del Consejo el Alcalde titular está de vacaciones lo 

subroga o lo reemplaza la Sra. Administradora Municipal Susana Navarrete.  

 

Tema a Tratar:  

1.-Aprobación Modificación Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. de Educación por 
M$8.000.-  

2.- Aprobación Modificación Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. de Educación por 
M$4.000.-  

3.- Aprobación Modificación Presupuestaria Fondos Externos Depto. de Salud por M$2.790.-  

Sr. Felipe Rebolledo ingresa a la sesión y toma la presidencia del Concejo 

1.- Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. de Educación por M$8.000.- 
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   Sr. Felipe Rebolledo somete a votación, Modificación Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. 

de Educación por M$8.000.- 

 

 
 

Sr. Daniel Navidad       : Aprueba  

     Sra. Ximena Aguilera   : Aprueba 

     Sr. Sandro Cartes         : Aprueba 

    Sr. Claudio Rabanal     : Aprueba 

    Sr. Leonardo Torres     : Aprueba 

    Sr. Felipe Rebolledo    : Aprueba  

 

Acuerdo N°400: Se aprueba por el Concejo Municipal, Modificación Presupuestaria por, Redistribución 

de Gastos, Depto. de Educación por M$8.000.- 

 

2.- Modificación Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. de Educación por M$4.000.-  

Sr. Felipe Rebolledo somete a votación, Modificación Presupuestaria por Redistribución de Gastos, Depto. 

de Educación por M$4.000.-  

 

 

 

 Sr. Daniel Navidad       : Aprueba  

     Sra. Ximena Aguilera   : Aprueba 



3 
 

     Sr. Sandro Cartes         : Aprueba 

Sr. Claudio Rabanal     : Aprueba 

Sr. Leonardo Torres     : Aprueba 

Sr. Felipe Rebolledo    : Aprueba 

 

Acuerdo N°401: Se aprueba por el Concejo Municipal, Modificación Presupuestaria por Redistribución 

de Gastos, Depto. de Educación por M$4.000.-  

 

3.- Aprobación Modificación Presupuestaria Fondos Externos Depto. de Salud por M$2.790.-  

Sr. Felipe Rebolledo somete a votación, Modificación Presupuestaria Fondos Externos Depto. de Salud 

por M$2.790.-  

 

Sr. Daniel Navidad       : Aprueba  

 Sra. Ximena Aguilera   : Aprueba 

 Sr. Sandro Cartes         : Aprueba 

 Sr. Claudio Rabanal     : Aprueba 

 Sr. Leonardo Torres     : Aprueba 

 Sr. Felipe Rebolledo    : Aprueba 

 

Acuerdo N°402: Se aprueba por el Concejo Municipal, Modificación Presupuestaria Fondos Externos 

Depto. de Salud por M$2.790.-  

 

Sr. Secretario Municipal: Recordar solamente que, el próximo martes 11 tenemos sesión ordinaria. 

Sr.  Leonardo Torres: Don Alejandro, para la sección ordinaria el próximo martes yo creo que sería bueno 

poner en tabla el analizar bien el dictamen de contraloría que llegó a la municipalidad por el tema de los 

vehículos, para ver bien las irregularidades, creo que es un tema importante del cual debemos estar 
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informado todos los concejales y, es bueno que lo analicemos en Concejo yo creo que sería un buen tema 

para la tabla. 

Sr. Felipe Rebolledo: Me parece colega, lo estuve revisando y hay harta información que, obviamente hay 

que analizar ahí y ver cómo se va a enfrentar la solución, porque por lo que indica justamente ese informe 

se observó ya hace un tiempo y a la fecha no hay respuesta de las distintas unidades. 

Sr. Sandro Cartes: Me gustaría también para la siguiente sesión, ver que está pasando con el término del 

contrato de la empresa Yuval, que se venció el 30 de junio y hasta el momento estamos sin adjudicar la 

licitación y, tenemos bastantes sectores con luminarios apagados como San Ignacio, Cancha los Botones 

y otros Así es que 

Sr. Felipe Rebolledo: Sí, en Ñipas también. 

Sr. Sandro Cartes: También, así es que poder pedir alguna información que nos hagan llegar a los 

concejales, porque no llega harta petición y problemáticas con respecto al tema de esto, y no sabemos 

cuándo se va a solucionar el tema y, quién lo va a tomar en realidad, es tema preocupante igual 

presidente. 

Sr. Secretario Municipal: Ya perfecto. 

Sr.  Claudio rabanal: Don Felipe aprovechó que está la Señora Susana subrogando, el alcalde se 

comprometido hace bastantes reuniones de enviarme el informe en relación a la investigación sumaria 

que, se realizó en relación a la licitación del Áreas Verdes, se hizo una investigación sumaria que él lo dijo 

y se comprometió ya más de dos reuniones y no me lo han enviado, Señora Susana si es posible, por favor. 

Sra. Susana Navarrete: Pero en el fondo don Claudio, lo que tenemos nosotros es el decreto de cierre de 

la investigación sumaria. 

Sr. Claudio rabanal: Sí, porque es lo que en el fondo es, lo que arrojó la investigación esa es en la 

información que me gustaría saber. 

Sra. Susana Navarrete: Perfecto apunto nota, eso ya está liberado, porque fue firmado por control.  

 

Sr. Felipe Rebolledo: cierra la sesión a las 10:13hrs. 
 

 

                                                                                                                      José Alejandro Valenzuela Bastías  
                                                                                                                                  Secretario Municipal 
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